

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Une exposition-vente au profit du Téléthon

Les petites mains de l'association Patch loisirs amitiés donnent le dernier coup de collier pour préparer leur

exposition-vente au profit du Téléthon ce week-end. En 2003, Betty Pelletier devient la présidente de l'association.

En 2008, elle brise les codes établis et associe pleinement l'association dans la démarche du Téléthon. L'an passé, 559 € ont été récoltés, le souhait de cette année est de faire mieux.

Alors les travaux manuels s'enchaînent tout au long de l'année et s'accroissent avant le jour J. Les dames, fabriquent porte-serviettes, trousse de toutes sortes, tricotent petit sujets de Noël et autres décorations en cartonnage. Un univers de petits cadeaux à découvrir pour aider l'Association française contre les myopathies (AFM). L'exposition-vente est organisée une semaine avant le week-end du Téléthon pour un plus large public.

Maison pour tous, samedi de 14 heures à 18 heures, et dimanche de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 17 heures.



Nelly et Marie-Odile préparent l'exposition-vente de ce week-end.